

"Todos los seres humanos nacen libres e iguales en dignidad y derechos (...)" Art. 1 de la Declaración Universal de los DD HH
 "Tots els éssers humans naixen lliures i iguals en dignitat i drets (...)" Art. 1 de la Declaració Universal dels DD HH

Expedient	2430042	Expediente	2430042
Matèria	Procediments administratius	Materia	Procedimientos administrativos
Assumpte	RESOLUCIÓ SUSPENSIÓ DE TERMINIS EN EL SÍNDIC DE GREUGES PER CIRCUMSTÀNCIES EXCEPCIONALS DERIVADES DE LA DANA A LA COMUNITAT VALENCIANA	Asunto	RESOLUCIÓN SUSPENSIÓN DE PLAZOS EN EL SÍNDIC DE GREUGES POR CIRCUNSTANCIAS EXCEPCIONALES DERIVADAS DE LA DANA EN LA COMUNIDAD VALENCIANA
<p>La depressió aïllada en nivells alts (DANA) que assota la Comunitat Valenciana durant els últims dies ha provocat greus i irreparables danys a moltes de les persones residents en esta Comunitat. Així mateix, les conseqüències del fenomen meteorològic han afectat intensament l'ordre públic, la seguretat ciutadana i la infraestructura pública i privada, i han incidit en el funcionament de les administracions públiques i en les seues relacions amb la ciutadania.</p> <p>En este contexto, resulta imperativo adoptar mesures excepcionales que garantizan el ejercicio de los derechos de las personas y Administraciones afectadas en sus relaciones con esta institución, en la que actualmente se tramitan numerosos procedimientos de queja.</p> <p>Amb la finalitat d'assegurar una adequada i justa gestió dels tràmits procedimentals davant d'una situació d'excepcionalitat i emergència, es considera oportú suspender temporalment els terminis per a la tramitació de queixes davant del Síndic de Greuges a la Comunitat Valenciana.</p> <p>L'article 5.1 del Reglament d'organització i funcionament del Síndic de Greuges assenyala que les funcions rectores i administratives de la institució corresponen al seu titular i a l'adjunta i l'adjunt en l'àmbit de les seues respectives competències.</p> <p>Sobre la base d'això, en exercici de les facultats de direcció i control de l'activitat de la institució del Síndic de Greuges de la Comunitat Valenciana, i oïda la Junta de Coordinació i Règim Interior d'esta institució, amb data de hui, s'acorda:</p> <p>Primer. La suspensió general, cautelar i temporal dels terminis en tots els procediments de queixa que actualment es tramiten en esta institució.</p>	<p>La Depresión Aislada en Niveles Altos (DANA) que azota la Comunidad Valenciana durante los últimos días ha provocado graves e irreparables daños a muchas de las personas residentes en esta Comunidad. Así mismo, las consecuencias del fenómeno meteorológico han afectado intensamente al orden público, a la seguridad ciudadana y a la infraestructura pública y privada, incidiendo en el funcionamiento de las Administraciones Públicas y en sus relaciones con la ciudadanía.</p> <p>En este contexto, resulta imperativo adoptar medidas excepcionales que garanticen el debido ejercicio de los derechos de las personas y Administraciones afectadas en sus relaciones con esta institución, en la que actualmente se tramitan numerosos procedimientos de queja.</p> <p>Con el fin de asegurar una adecuada y justa gestión de los trámites procedimentales ante una situación de excepcionalidad y emergencia, se considera oportuno suspender temporalmente los plazos para la tramitación de quejas ante el Síndic de Greuges en la Comunidad Valenciana.</p> <p>El artículo 5.1 del Reglamento de Organización y Funcionamiento del Síndic de Greuges señala que las funciones rectoras y administrativas de la institución corresponden a su titular y a la adjunta y el adjunto en el ámbito de sus respectivas competencias.</p> <p>En base a ello, en ejercicio de las facultades de dirección y control de la actividad de la institución del Síndic de Greuges de la Comunitat Valenciana, y oída la Junta de Coordinación y Régimen Interior de esta institución en el día de la fecha, se acuerda:</p> <p>Primero. La suspensión general, cautelar y temporal de los plazos en todos los procedimientos de queja que actualmente se tramitan en esta institución.</p>		



Segon. La suspensió acordada serà reajustada en la seu extensió, tant temporal com geogràfica, en posterior resolució, que serà dictada en atenció al contingut de la declaració de zona catastròfica, o instrument similar, que s'emeta pels òrgans competents.

Tercer. Deixar constància d'esta resolució, i de les posteriors que puguen dictar-se sobre este tema, en tots els expedients actualment en tràmit i efectuar la seu publicació a través de la web institucional i les xarxes socials gestionades per esta institució.

Quart. Comunicar la present resolució a les Corts Valencianes, Presidència de la Generalitat Valenciana, diputacions provincials d'Alacant, València i Castelló, i Federació Valenciana de Municipis i Províncies, perquè en prengueu coneixement i als efectes oportuns, i amb el prec que procedisquen a donar-ne la màxima difusió possible.

Segundo. La suspensión acordada será reajustada en su extensión, tanto temporal como geográfica, en posterior resolución que será dictada en atención al contenido de la declaración de zona catastrófica, o instrumento similar, que se emita por los órganos competentes.

Tercero. Dejar constancia de esta resolución, y de las posteriores que puedan dictarse al respecto, en todos los expedientes actualmente en trámite y efectuar su publicación a través de la web institucional y redes sociales gestionadas por esta institución.

Cuarto. Comunicar la presente resolución a las Cortes Valencianas, Presidencia de la Generalitat Valenciana, Diputaciones Provinciales de Alicante, Valencia y Castellón, y Federación Valenciana de Municipios y Provincias, para su conocimiento y efectos, y con el ruego de que procedan a dar la máxima difusión posible.

Ángel Luna González
Síndic de Greuges de la Comunitat Valenciana